

经恶小道品切

矢祭町立矢祭小学校 令和3年10月15日(金) 学校だより No.17

文 責 伊藤 弘行

おもちゃパーティー

8日(金)、2年生が生活科の学習で1年生を招待して「おもちゃパーティー」を開きました。この日のために2年生は、一生懸命におもちゃを作って準備をし、パーティーへの招待状や景品も作りました。1年生



に教楽時こまがひごでない過がた。







小教研県大会開かれる!!

13日(水)、本校を会場に福島県小学校教育研究会体育科研究部会が開かれました。県内各地から80名以上の先生方が集まりました。午前中の研究協議会に引き続き、午後からは公開授業として、5年2組(相原優先生)の体育の授業を参観していただきました。5年2組の皆さんは、体育館をぐるっと囲むたくさんの先生方の前で、緊張することなくきびきびと動



き、作戦を話し合い、楽しく学習する姿を見せてくれました。その後の協議の中で、「子ども達が一生懸命がんばっていた。」「子ども達が生き生きと活動できていて、とっても良かった。」など、多くの先生方からお褒めの言葉をいただきました。本当に素晴らしかったです。







矢祭町防犯協会より全校児童にエンピツとノートをいただ きました。防犯協会のみなさん、ありがとうございました。